



# 日程が決定！

11月に延期・縮小して実施することになりました。

Peace Now! 2020 実施テーマが決定！

## 戦後75年 未来へのバトン

平和とよりよい大学生活を掲げ行動してきた大学生協として、第二次世界大戦における日本や大学生協の経験から平和な社会の大切さを確認すること、人類がともに目指す普遍的価値の一つとしての「平和」をこの先の社会において実現することのため、「過去を省み、自分達の社会の未来を見据えて、今を考え行動できる組合員を増やす」ことを目指して

- ・組合員に「平和」に関する事柄に興味を持ってもらうきっかけを提供する
- ・組合員に「平和」について考え、他の人と深め合う経験を提供する
- ・組合員が「平和」について考え、自分で考え行動しようと思えるようになる

の3つを目的としてPeace Now! 2020を開催します。

延期日程はこちら！（ご予約ください！）

### Okinawa (沖縄)

2020年11月7日(土)～8日(日)

・平和祈念資料館 ・米軍基地 ・体験者講和 など(予定)



### Nagasaki (長崎)

2020年11月14日(土)～15日(日)

・浦上天主堂 ・原爆資料館 ・被爆者講和 など(予定)



### Hiroshima (広島)

2020年11月28日(土)～29日(日)

・原爆ドーム ・平和記念資料館 ・被爆者講和 など(予定)



## ポスターと一緒に発信します！

本ニュースと一緒に、セミナー周知ポスターを発信します。A3カラー印刷を想定したPDFとSNSでの活用を想定したJPEGの2パターンです。

Peace Now! は組織委員だけでなく、各大学生協に所属するすべての組合員が対象です！ 「平和について学び、考えたい」という大学生は一定数います。ぜひ、周知ポスターを活用して多くの組合員に周知をお願いします。

戦後75年という大きな節目の一年になります。ぜひ多くのご参加につながるよう、ともに周知し盛り上げていきましょう！



## 現地実行委員がお待ちしています！



### Hiroshima 企画局長：たじい（岡山大）

今、私たちは「当たり前」が当たり前でなくなる苦しさを感じています。先が見えない不安に襲われています。そんなときこそ、過去を学び今を知ることが大切です。「戦後75年」と「COVID-19」から、一緒に未来をつくっていきましょう。今年だからできるPeace Now!を楽しみにしています！

### Nagasaki 企画局長：さかたと（西南学院大）

私はもともと平和や社会は自分には関係ないものだと思っていましたが、PN!を経験してぱっと視野が広がって考え方が変わりました。そんなふうに参加者さんにもPN!が少しでも変わるきっかけになってほしい！という想いで作っています。コロナの影響で延期になりましたがだからこそ考えられる内容があるので実行委員と協力して頑張ります！



### Okinawa 企画局長：ゆづき（琉球大）

平和とは何か、について聞かれた時に皆さん何かしら答えを持っていると思います。それを自分、日本、世界など当てはめていった時に、それぞれ平和と言えるのか考え、平和じゃないとしたらどうしたら平和になるのか、もしくはもう一度「平和とは何か」考えてほしいと思っています。そしてそれをきっかけにして、普段から平和だけではなく、今ある社会問題について考えて、改善しようと思う人が1人でも多く増えるようなセミナーにしたいです。

## Peace Now!をつくる現地実行委員会

Peace Now!の内容は、その地域の大学生が中心となって作ります。現地で過ごす学生が感じている、考えている、伝えたいことがつまっています。同じ大学生が持つ想いに触れることは、参加者の意識を変えることができます。

この情勢に負けず、各地域の実行委員会では準備を進めています。ぜひ実行委員の熱い想いに触れに来てください!!



## 次号は7月末！開催要項とともに発信します！



# 戦後75年の取り組み

## 全国大学生協連の戦後75年の取り組みを紹介！

### 「戦後75年企画」におけるテーマ

#### 知り・知らせ・考え・話し合い・行動する

大学生協の平和活動は、まず「知る」ところからスタートします。学んだことを周りに伝え、一緒に考えて、「微力でも私たちにできることは何か？」考えながら行動していきます。



#### 学生らしくアカデミックに・多角的に

大学という学術機関にある生活協同組合として、様々な視点・視野をお持ちの教職員と一緒に学びます。また、証言者の方からお話を伺う中で、多角的に平和について考えます。



#### 一緒に頑張る・考える仲間を増やす

「戦後75年企画」は、一人が頑張るのではなく、一緒に頑張る仲間を増やすことを大切にします。一緒に平和活動に取り組む仲間、様々な視点から平和を考える仲間を探します。より多くの人と「平和」が生活の基盤であることを再確認します。



### Twitter企画「#未来へのバトン」



Twitterを活用し、6月1日から第2次世界大戦の終結した8月15日(終戦の日)まで、75日間「平和への想い」を各個人や大学生協のTwitterでも発信していきましょう！ 2020年Peace Now! のテーマでもある「#未来へのバトン」をハッシュタグとして、私たちの平和への想いを未来へとつないでいきましょう！

ぜひ皆さんもハッシュタグをつけてツイートをお願いします！

### 戦後75年特設サイトがオープン！（予定）



大学生協連HP上に「戦後75年特設サイト」が開設されます。全国の大学生協での取り組みや著名人インタビューなどを掲載していく予定です！近日中に公開されますので続報をお待ちください！

## Coming Soon!!